



Camino

La película de Javier Fesser acaba de salir en DVD, así que si no eres de los que fuiste al cine a verla o de los que te la descargaste on line por la patilla ahora puedes hacerte con ella por unos euros de nada. De hecho la versión sin añadidos (y con el cartel original) cuesta nueve euritos, y la que incluye extras (y una carátula nueva mucho más bonita) son quince euros, un cubata y medio, o unas cuantas litronas de cerveza. Yo en su día fui a verla al cine, para ser uno de esos pocos que aportan pasta a las películas españolas, y la verdad es que me encantó. El

tema puede ser un tanto escabroso, con la niña que se está muriendo todo el rato, sin parar, desde que comienza la peli, pero me gustaron las escenas gore. Mola ver en los extras como las hicieron con unos muñecos de goma que se dejaban machacar sin quejarse lo más mínimo. Los extras incluyen también una escena tenebrosa de Santa Bernadette (o como se diga) que dan miedito. Lástima que finalmente no saliera en la peli.

JULIO GORRÍA
licenciado en Periodismo